

Les grands voyages ont ceci de merveilleux que leur enchantement commence avant le départ même. On ouvre les atlas, on rêve sur les cartes.

On répète les noms magnifiques des villes inconnues"

Joseph Kessel

Brigitte et Jean-Marc **Artho-Duttweiler**, leurs filles :

Johannie **Artho** ;

Aurélié **Artho** et son ami Sergio **Sanchez Costa** ;

Anne et Claude **Meier-Duttweiler** ;

Les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Claude DUTTWEILER

qui est parti pour son dernier voyage le 18 novembre 2021, à l'âge de 91 ans.
La cérémonie aura lieu au centre funéraire de Montoie, chapelle A,
le mercredi 24 novembre, à 13 heures.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel du
Domaine de la Gracieuse à Lonay pour sa gentillesse, son attention et
son accompagnement.

*L'âge est un dernier long voyage. Un quai de gare et l'on s'en va.
Il ne faut prendre en ses bagages que ce qui vraiment compte.*

Jean-Jacques Goldman